

Chiemgauer Einradwochenende des SC Vachendorf

viel fahrerisches Können wurde den 24 Teilnehmern beim Einrad Parallelsalom am Kegellift in Ruhpolding am Samstag abverlangt, ist es doch wohl eher eine ungewöhnliche Art die Skipiste ins Tal zu kommen. Ausgestattet mit einer soliden Grundlagenausbildung im Bereich Einrad – Muni, einer gewissen Portion Mut für etwas Neues und einer positiven Einstellung gegenüber dem Sport allgemein, wurden in Ruhpolding, die Titel des Schneekönigs bzw. Schneekönigin der Einradfahrer in den Altersklassen U 15, der Allgemeinen Klasse und der AK 40+ jeweils männlich und weiblich vergeben. Ausgetragen wurde der Wettkampf im K.O.-Modus, Mann gegen Mann oder Frau. In spannenden Rennen durch die Slalomstangen auf der mit Neuschnee gut fahrbaren Piste sahen die zahlreichen Zuschauer packende Zweikämpfe und spektakuläre Stürze, die alle glimpflich verliefen. Bei der Siegerehrung kristallisierte sich der Name Schnellinger als erfolgreiche Sportlerfamilie heraus, gleich 3 Titel – für Tobi, Flori und Antonia - gingen auf ihr Konto. Doch auch Michael Höhne, Bibiana Mathes und Jenni Ernst wurden mit den Siegerpokalen belohnt. Dank gilt dem gesamten Team von den Unternberg-Skiliften, die die verwegenen Einradcracks herzlich aufgenommen haben.

Tags darauf war für Mathias Hoffmann ein Radwechsel notwendig – er war der einzige Teilnehmer an beiden Bewerben an diesem Einradwochenende, denn am Sonntag stand dann eine Skill-Level-Prüfung (vergleichbar mit der Gürtelprüfung in den Kampfsportarten) des Bayerischen Radsportverbandes in Kooperation mit der Bayerischen Sportjugend Kreis Traunstein als Veranstalter und der Einradabteilung des SC Vachendorf 1929 e.V. als ausrichtender Verein im BLSV-Sportcamp in Inzell auf dem Programm. 50 Teilnehmer aus 7 Vereinen aus dem südostbayrischen Raum beteiligten sich daran. Bereits in den Level 1 & 2 – hier gibt es erfahrungsgemäß die meisten Teilnehmer – konnte man die Anspannung der Prüflinge spüren. So war es nicht verwunderlich, dass es in der Dreifachturnhalle ungewöhnlich ruhig war. Sportlich gesehen, stellen alle Könnensstufen mit ihren unterschiedlichen Anforderungen eine Herausforderung dar. Auch so manche Träne wurde vergossen, doch die Mehrheit der Kinder, Jugendlichen und sogar der teilnehmenden Erwachsenen konnten zum Ende ihre Skill-Level-Pässe in Empfang nehmen. Mona Wintersberger vom TSV Kastl konnte als einzige Teilnehmerin die Skill-Level-Stufe 6 erfolgreich absolvieren.

Auch hier gilt der Dank an alle Teilnehmer, Eltern, Trainern, dem Prüferteam und den fleißigen Helfern der Einradabteilung des SC Vachendorf 1929 e.V.

Thomas Hoffmann

Vachendorfer Einradkids SC Vachendorf 1929 e.V.